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四つのテスト

－言行はこれに照してから－

1．真実か、どうか

isit the truth？

2．みんなに公平か

isitfairtoallconcerned？

3．好意と友情を深めるか

Willit build goodwilland

better friendships？

4．みんなのためになるかどうか

Willit be beneficialto all

concerned？

「参加し、敢行しよう」

8増野讐讐画会員警儲鷲l前月糟

出席報告

本日の出席　会　員　数　　　64名
出　席　数　　　46名
出　席　率　71・88％

欠　席　者　荒明君、張君、千葉君、長谷
川君、金井君、平田（圭）君、
池内君、五十嵐（伊）君、嶺岸
君、松田君、
斎藤（信）君、
橋君、辻君、

前回の出席　前回出席率
修正出席数
確定出席率

森田君、中台君
佐藤（昇）君、高
薮田君、阿宗君
62・50％

53名

82．81％

メークアップ　安藤君、新穂君一塩釜RC

林君一東京西RC
張君、鈴木（昭）君

一酒田東RC

五十嵐（伊）君、五十嵐（一）君
斎藤（信）君、佐藤（昇）君、佐
藤（忠）君、鷲田君、篠原君、
白井君一鶴岡西RC

ビジター　渡辺全君一山形RC
相馬治一郎君一酒田RC
栗本敏直君、石井幸雄君、
羽根田正吉君一鶴岡西RC

ソ　ング　我等の生業　リーダー三井健君

司　　会　会長　石黒慶之助君

☆ガバナーの公式訪問に際しては、各委員長
さん全員お集まりいただき熱心に御討議いた
だいた事に対し厚く感謝申し上げます。

更に10月5日6日仙台にて351、352、353三

地区連合年次大会には当クラブより会員8名
御家族5名計13名の参加をいただき非常に熱
心に参加していただいた事に対し、厚く御礼
申し上げます。
翌日またまた商工会議所の青年委員会主催

のソフトボール大会で、鶴岡ロータリークラ

ブ、鶴岡西クラブ、ライオンズクラブ、青年

商工会議所、並びに青年委員会の親善ソフト
・ボール大会に参加され盛大に行なわれまし

た。

☆鶴岡西クラブ交換学生の五十嵐みとさんか
ら、クラブに便りがあり、「無事到着してか
ら1ケ月になります。向こうの生活にも大分
なれて来ましたが、高校の授業はさっぱりわ
からない。ギリシャの交換学生と仲良くなり
交際しているそうです。日米相互理解に役立
つように頑張りたい。このような機会を与え
てくれたロータリークラブの皆々様に厚く御

、
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礼申し上げます。よろしくお伝え下さいとの
事です。
☆親睦委員会　鈴木（弥）君

11月5日の例会予告、当日はリクレーショ

ソと磯釣大会等をかねて開催したいと思いま

す。時間は5時か、5時30分頃に開催したい
と思います。親睦をかねた例会にしたいと思
いますので、御家族揃って御参加蔽います。

尚、具体的なことは、次例会に発表いたし
ます。
☆（親睦委員会）

10月7日に開催されました。親善ソフトボ
ール大会当クラブから優秀な選手が出場いた

し、健闘の結果準優勝を穫得いたしました0
又多数のご援助いただきました事を厚く御礼
申し上げます。新穂君からその経過を報告頗
います。

☆新穂君
富樫君の代理としてまず1回戦ではライオ

ソズクラブを18対10、2回戦は青年会議所と
11対10、決勝が青年委員会13対12、これは延

長戦に持越して健闘いたしましたが、おしく
も破れました。特に賞讃されますのは、大竹
さん、千葉さん、五十嵐一郎さん、この方が
出場した決果良い成績で勝ち得たと思います

15人必要なのに12人でやったものですから
ルール違反ということで、来年度に於ては老

若とわず皆んなの参加をお願いしたいそうで
す。
☆10月17日秋田に於いて、庄内地区ロータリ
ークラブ、ゴルフ大会がございます。出席な

さいます方は小花君か親睦委員長の鈴木（弥）
さんまでお知らせ願います。

／rso会議に出席して

／／　　　林　茂　助

／盲月14日から26日まで約10日間ドイツのⅠ

さ‾　二二　∴一一＿

′万国のRCの例会日をメモして参りました。

私の今回の日程上可能な土地のRCの数は、
Wiirzburg（会議のあった都市）1、Miiuc

hen　2、Berlin4、Hamburg7、Frank

furtamMain　2、Amsterdam5、Cohenh

agen1、Stockholm12でありました。

wiirzburgには約1週間滞在したのであり

ますが、朝9時から会議で、内2日間は夜12

時までもつき合わねはならぬ程の忙がしさで
とても例会には出席できず、Miinchenでは

土、日であったので機会がなくやっとHam－

burgの火曜日の例会のあるHamburgvSteint

orRC（Hamburgの主停車場に近い所で、

4年前に数時間滞在したHotel Atlanticが会

場）にメークすることが出来て、4年前から
の宿願を達することが出来て、大変うれしく

存じました。
ところが、例会の席は特別の室ではなく、

食堂の中の丸テーブルの一つに／ミーナーが一
つ立ってるだけで、メークするのも一冊の帳

面に記名するのみで、メーク料も自分の食事
を自分で支払うのみで、また開会とか閉会と
か、会員の話しも何もなく非常にあっさりし

たもので、いい経験を得ました。アメリカ、

ノースカロライナでの経験もさることながら

欧米のRCに対する考え方の一例を見た感を

深くしました。バーナーの交換も事務の少女
との交換でありました。Ierlin、Coqenhagen

Stockholmには寄る機会がなく、この次の凌

会を楽しみに残して帰って参りました○

今回の要務は、国際標準化機構第38専門委

員会（繊維）第1分科会（染色堅ろう度試験
法）第8回会議にわが国代表としての出席で
あり、3～4年毎に開かれる会議であります

第7回会議の決議で日本に課された課題もあ
り、また日本から新たに提案したものもあり
会合した人数も前より30名ばかり多く80名近
い代表が集まりました。次回は3年後にアメ
リカで開くことに内定されました。
WiirzbwrgはFrankfuetamMainより84

マイル、Niirnbergより126マイルの所で、

WiirzburgからNiirnbergを通ってMiitIChen

に行くには特急で2時間半ばかりの小都市で
ありますが、（1930年頃人口9万ばかりであ
ったが、現在11万とか）1500年代からの大学
の町で、今大学は新と古という名称でいわれ
ている二つの大学がありますが、立派な研究
所（Max十Planck」nstitwt）もあり落ち着

いた学都であります。40年前に友人と写真を
撮ったMainの清流にかかっている古いLudu
ig橋の上で、亡き友の姿をまぼろしに描きな
がら写真をとってもらって当時を回想し、一
時若かりし頃を追想した次第でありました。

幹事報告

大阪南事務所、例会場変更
東根10月18日を10月20日10時　芭蕉苑

能代南RC　会長渡辺甚助君退会のため、
会長川井仁三郎君に変更

献　　立
きしみ－まぐろ、あらい
焼物一鮭、おろし味噌汁一ホーレン草
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